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ISTITUTO COMPRENSIVO DI MONTECORVINO PUGLIANO 
  AUTONOMIA 114 – C.M.: SAIC86200P - CF: 95021480652 - Codice univoco fatt. UFPJC2  

 

VERBALE N. 2 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 16/12/2021 

 

Il giorno 16 del mese di dicembre dell’anno 2021, alle ore 18:00, sulla piattaforma meet si è riunito il 

Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui seguenti punti posti all’o.d.g.; 

 

1) Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

2) Approvazione PTOF 2022/25 

3) Ratifica adesione alla Manifestazione di interesse per il Programma “Scuola Viva” (DGR n. n. 362 del 

04/08/2021) 

4) Ratifica adesione Progetto Monitor 440 “Progetti di ampliamento dell'offerta formativa attraverso attività 

sportiva” 

5) Conferma o integrazione criteri precedenza ammissione domande di iscrizione6. Nomina del Segretario del 

Consiglio d’Istituto; 

6) Verifiche e modifiche al programma annuale 2021 

7) Comunicazioni del Dirigente scolastico. 

 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze: 

 

 Presente Assente 

Dirigente Mirra Maria Rosaria X  

 

 

 
Componente 

Docenti 

Iaderosa Silvana X  

Martiniello Sonia X  

Mattia Gerardina X  

Pagano Stefania X  

Pierri Filomena X  

Schettini M. Rosaria X  

Sica Laura X  

Torricelli Antonietta X  

 

 

Componente 

Genitori 

Budetta Emanuele X  

Chiacchiaro Alessandra X  

Coralluzzo Giuliano.              X 

Landi Paola X  

Mele Francesca X  

Ranaldi Rita X  

Vassallo Maurizio X  

Zinno Luigina              X 

Componente 

ATA 

Fasulo Rosa X  

Peduto Roberto X  

Presenti 16 membri + DS.  

Presiede la seduta il prof. Vassallo Maurizio che, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina, per la seduta odierna,  come segretaria verbalizzante l’ins. Torricelli Antonietta. 

  E’ presente la DSGA Ferrigno Maria. 
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Il Presidente inizia la trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

 
PUNTO 1 –Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

Letto il verbale della seduta precedente, il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N. 8 del 16/12/2021 “Lettura ed approvazione verbale seduta precedente” 

 

 
PUNTO 2 – Approvazione PTOF 2022/25 

Il Consiglio approva e delibera all’unanimità il PTOF per il triennio 2022/25, così come elaborato dal Collegio dei 

docenti nella seduta del giorno 16/12/2025 

DELIBERA N. 9 del 16/12/2021 “Approvazione PTOF 2022/25” 

 
 

 

 

 

PUNTO 4 – Ratifica adesione Progetto Monitor 440 “Progetti di ampliamento dell'offerta formativa 

attraverso attività sportiva” 

Il Presidente passa la parola al D.S. per trattare il punto all’odg. 

Il Dirigente comunica la partecipazione al Progetto Monitor 440 “Progetti di ampliamento dell'offerta 

formativa attraverso attività sportiva”, i cui termini di presentazione della domanda sono già scaduti. Il 

Collegio ha dato parere favorevole alla partecipazione. Il Consiglio delibera all’unanimità e ratifica 

l’adesione al Progetto Monitor 440 “Progetti di ampliamento dell'offerta formativa attraverso attività 

sportiva” 
DELIBERA N. 11 del 16/12/2021 “Ratifica adesione Progetto Monitor 440 “Progetti di ampliamento 
dell'offerta formativa attraverso attività sportiva””. 

 

 
PUNTO 5 – Conferma o integrazione criteri precedenza ammissione domande di iscrizione  

Il Consiglio approva e delibera a maggioranza la conferma dei criteri attualmente in vigore con 

un’integrazione (punto 3): 

1) Nel rispetto della continuità educativo-didattica sarà data precedenza agli alunni provenienti dalle scuola 

dell’Infanzia e primaria dell I.C.; 

2) Priorità ai residenti del Comune;  

3) Priorità agli alunni aventi già un fratello/sorella frequentante l’I.C. 

4) Priorità ai residenti nei comuni viciniori secondo il seguente ordine :Bellizzi, Pontecagnano, Battipaglia 

e Montecorvino Rovella; 

5) Particolari impegni lavorativi dei genitori non residenti; 

6) A parità di tutti i criteri sopra elencati si procederà all’estrazione a sorte ( come estrema ratio). 

Per gli alunni diversamente abili valgono gli stessi criteri 
DELIBERA N. 12 del 16/12/2021 “Conferma o integrazione criteri precedenza ammissione domande 
di iscrizione”. 

 

 

 

PUNTO 3 – Ratifica adesione alla Manifestazione di interesse per il Programma “Scuola Viva” (DGR n. 

n. 362 del 04/08/2021) 
 

Il Presidente passa la parola al D.S. per trattare il punto all’odg.: il Dirigente comunica la pubblicazione da 

parte della regione della manifestazione di interesse per il programma “Scuola Viva” con scadenza il giorno 

16/12/2021. Il progetto con 8 moduli è stato già inviato. Il Collegio ha dato parere favorevole alla 

partecipazione. Il Consiglio delibera all’unanimità e ratifica l’adesione alla Manifestazione di interesse per il 

Programma “Scuola Viva” 
DELIBERA N. 10 del 16/12/2021 “Ratifica adesione alla Manifestazione di interesse per il Programma 
“Scuola Viva” (DGR n. n. 362 del 04/08/2021)”. 
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PUNTO 6 – Verifiche e modifiche al programma annuale 2021 

Il Consiglio approva e delibera all’unanimità le variazioni al programma annuale 2021 illustrate dalla DSGA  

ed autorizza a tutte le variazioni che saranno necessarie per chiusura contabile dell’esercizio finanziario 2021 

conseguenti a maggiori e/o minori entrate finalizzate che saranno accertate a fine esercizio finanziario 2021, 

nonché quelle che si renderanno necessarie a seguito di maggiori e/o minori accertamenti per maggiori e/o 

minori impegni relativi a spese di funzionamento, interessi bancari e altre tipologia di spese previste 

all’interno del PA 2021 
DELIBERA N. 13 del 16/12/2021 “Verifiche e modifiche al programma annuale 2021”. 

 

PUNTO 7 – Comunicazioni del Dirigente scolastico 

Il Dirigente Scolastico mette il Consiglio a conoscenza di due richieste arrivate in mattinata: 
1) Richiesta del dott. Budetta sulla possibilità di predisporre due locali presso le strutture scolastiche 

dell’istituto ove poter effettuare la vaccinazione dei giovanissimi. La Dirigente fa presente che a Bivio 
Pratole o San Vito non ci sono locali che possano essere utilizzati e che a Capoluogo può eventualmente 
essere utilizzata l’Aula Magna se non ci sono altri locali dell’Amministrazione Comunale.  

2) Richiesta del docente Capuano Alessandro, referente per la scuola dell’Infanzia, di sospendere la mensa 
e l’orario pomeridiano il giorno 22/12/2021 per consentire la presenza di tutti i docenti  la mattina e 
garantire così maggiore sicurezza agli alunni per l’evento “Arrivo di “Babbo Natale”. Il Consiglio si 
esprime favorevolmente. A questo punto viene inserito nel modulo google un altro punto: “Babbo 
Natale all’Infanzia”. Il Consiglio, all’unanimità, approva la sospensione della mensa e l’effettuazione 
del solo orario antimeridiano nella  Scuola dell’Infanzia il giorno 22/12/2021 

 
 

Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore 18:50 

 
Il segretario 

Prof.ssa Torricelli Antonietta 
 

Il presidente 
Prof. Vassallo Maurizio 

 


